

Program Seragam Gratis MYL-ARA, Bentuk Kepedulian untuk Rakyat

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 6, 2024 - 07:01



3 tokoh masyarakat Pangkep Ali Djaelani (baju putih,) Ince Arifin (kiri) dan Unda Rahim (kanan)

PANGKEP – Program seragam sekolah gratis bagi siswa baru dan siswa SD yang digagas oleh pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Pangkep, DR H Muhammad Yusran Lalogau, SP, M.Si, dan Drs H Abdul Rahman Assagaf, M.Kom, telah mendapatkan apresiasi tinggi dari masyarakat. Program ini dianggap sebagai wujud nyata kepedulian pasangan nomor urut 1, MYL-ARA,

kepada masyarakat Pangkep, Para orang tua menyambut hangat bantuan ini karena terbukti meringankan pengeluaran mereka selama 3 tahun dalam Pemerintahan Dr H Muhammad Yusran Lalogau SP MSi.

Ali Djaelani, Ince Arifin dan Unda Rahim, tokoh masyarakat Pangkep, juga orang tua siswa, saat di ajak konsultasi di warkop Puang bos Kecamatan Pangkajene Kabupaten Pangkep Selasa malam (5/11/2024)

Dia mengungkapkan rasa terima kasihnya atas program seragam gratis tersebut. Menurutnya, bantuan seragam ini benar-benar mengurangi beban orang tua, khususnya yang memiliki lebih dari satu anak sekolah. "Kalau ada dua anak yang masuk sekolah, misalnya di SD dan SMP, beban biaya seragam bisa sangat besar. Program ini membuat kami lebih tenang," ungkapnya dengan rasa syukur.

Program ini tidak hanya menyediakan satu jenis seragam, melainkan empat sekaligus, yaitu pakaian OSIS, Pramuka, Batik, dan seragam olahraga. Semua kebutuhan tersebut dibiayai oleh pemerintah di bawah kepemimpinan DR H Muhammad Yusran Lalogau. Hal ini menunjukkan komitmen pemerintah untuk memastikan siswa-siswi di Pangkep memiliki fasilitas yang setara dalam dunia pendidikan, tanpa memberatkan keluarga.

Lebih dari sekadar bantuan finansial, program ini membawa dampak psikologis positif bagi para siswa. Dengan adanya seragam yang lengkap, siswa merasa lebih percaya diri dan termotivasi dalam belajar. Orang tua siswa juga merasa bangga karena anak-anak mereka mendapatkan perhatian yang layak dari pemerintah, tanpa diskriminasi.

Oleh karena itu, Unda Rahim mengajak masyarakat untuk kembali mendukung pasangan MYL-ARA pada pemilihan mendatang. Dia yakin bahwa pasangan nomor urut 1 ini akan terus memperjuangkan kepentingan rakyat dan mempertahankan program-program yang sudah terbukti bermanfaat bagi masyarakat Pangkep. "Mari kita dukung MYL-ARA supaya program seperti ini tetap berlanjut dan memberikan dampak positif bagi kita semua," ajaknya (Herman Djide).